

Bericht RZ 15. April 2016

**TAEKWONDO** Offene Tür bei der Taekwondo-Schule Riehen

## Neues Kampfsportzentrum ist eröffnet



Training im neuen Dojang am Tag der offenen Tür der Taekwondo-Schule Riehen vom vergangenen Samstag an der Lörracherstrasse 60. Foto: zVg

rz. Am vergangenen Samstag fand in Form eines Tages der offenen Tür die offizielle Eröffnung des neuen Kampfsportzentrums der Taekwondo-Schule Riehen statt. Schulleiter Daniel Liederer durfte viele Besucher sowie Schüler mit ihren Eltern und Angehörigen im neuen Dojang begrüßen. Nach der Kündigung des alten Dojangs an der Unholzgasse hatte Liederer über eineinhalb Jahren, nach geeigneten Räumlichkeiten gesucht. Nur mit Glück konnten die Räumlichkeiten vergangenen Herbst angemietet werden.

Fast sechs Monate dauerte anschliessend die Planung und zwei Monate der Umbau. Das Konzept für die Neugestaltung der Räumlichkeiten stammt von Peter Abt, der als Architekt und Planer auch gleich die Bauleitung übernommen hat. Für die Ausführung der Arbeiten wurden lokale Unternehmen ausgewählt, so für die Bodenbeläge die Lergenmüller AG, für die Sanitärarbeiten die Firmen Heimgartner AG und Alltech AG und für die Elektroinstallationen die Moritz Hunziker AG.

An der Eröffnung konnten alle Räumlichkeiten besichtigt und die Aktiven beim Training beobachtet werden. Die Gemeinde war durch Gemeindepräsident Hansjörg Wilde und Abteilungsleiter Christian Lupp vertreten. Neben der Gemeinde unterstützte auch das Sportamt des Kantons Basel-Stadt den Umbau.

«Das neue Kampfsportzentrum bietet jetzt allen Schülern eine noch bessere Infrastruktur an und für die drei Kadermitglieder des Schweizer Nationalkaders wurde eine optimale Umgebung geschaffen, um sich für bedeutende Turniere und die Europameisterschaft vorzubereiten. Neu werden nach den Sommerferien zwei weitere Schüler die Sportklassen besuchen und so die Sportfenster am Dienstag und Donnerstag im neuen Dojang besuchen», sagt Schulleiter Daniel Liederer zufrieden. Für Interessierte bestehe die Möglichkeit, unverbindlich an einem Probetraining teilzunehmen (weitere Informationen finden sich im Internet unter [www.taekwondo-riehen.ch](http://www.taekwondo-riehen.ch)).